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Protokoll der Bau- und Wegeausschusssitzung

dcr Gemeindc Buchholz vom 6. Mai 20ll

TOP 1.) Stirnmberechtigte Arwesende bei Sitzungsbeginn:

Wolfgang Pagel, Wolfgang Els, IIansjörg Rohrveder, Ulrike Möhlmann-Wehenme)'er' Detlef

Wulf und
ab l9:30 Uh Dr. Franz Milz.

Die Beschlussfühigkeit wurde festgestellt

TOP 2.) Das Protokoll der letzte[ Sitzung wurde von den Anwesenden genehmiSt.

TOP 3.) W. Pagel iDformierl die Anwesenden über Mehrkosten fitu die Photovoltaikanlage,

weil etwas teurere Solarplatlen als wsprünglich vorgesehel, installierl wurden und darüber,

dass die Schlcswag der Gemeinde monatlich ca. 660, -Euro fur den eingespeisten Strom

zahlt.

TOP 4.) Das Ergebnis der Besichtigung der Liegenschaften und erforderlichen Aktivitäten

ergeben sich aus dem gesondefien Protokoll über die heutige Begehung ( siehe Anlagc ).

TOP 5.) Es wurde empfohlen, für die Zeit der Gewährlcistung bezgl der neuen Heizung

cinen Wafturgsveltrag abzuschließen. Für den erforderlichen Zeitraum von 2 Jahren \4ürden

sich die Kosteo aufca. 100,00 Euro p. a. belaufen. Dieser Wartungsvertrag würde einen 24-

Stunden-Service beinhalten.

Es wurde einstimmig beschlossen, der Gemeindevertretung

den Abschluss eines Wartungsvertrages zu empfehlen.

TOP 6.) Die Anwesenden befanden einstimmig, die Gemeindevefiretung möge auch fü die

Photovoltaikanlage einen Wartun gsvertrag abschließen.

TOP 7.) w. Pagel berichtet über die Absicht der Deutschen Bahn' die Gemeinde an den

Kosten der Verbreiterong des Balrnübergangs zu beteiligen. Nach wie vor ist die Gemeinde

bestrebt dafür zu sorgen, dass sie kostenmäßig dqh belastet wird
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